

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Annie Dumoulin

<https://www.cadre21.org/membres/annie-dumoulin-crispin-cegepoutaouais-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-10-19 21:47:53

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Les enjeux de la cybersécurité sont grands, que ce soit à la maison ou à l'école. De plus en plus de choses se font en ligne et les risques augmentent proportionnellement. Souvent, les gens ne sont pas assez sensibilisés aux risques.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Personnellement, j'ai toujours eu des pratiques assez sécuritaires, mais je sais que les attaques sont tout de même possible. Ce qui m'inquiète, c'est qu'on nous oblige de plus en plus à faire diverses opérations en ligne, même les plus confidentielles.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

En classe, je dois enseigner la cybersécurité dans certains cours et je constate que les élèves sont peu sensibilisés à cette problématique, car, pour eux, les technologies font partie de leur vie depuis toujours. Il y a un réel travail de sensibilisation à faire.